

Neue Landkarte mit Stationen für Wanderreiter

Orientiert unterwegs

Wanderreiten in Oberschwaben ist Erholung in herrlicher Landschaft. Im Landkreis Ravensburg bieten rund 50 Stationen Unterkunft und Gastlichkeit für Wanderreiter. Das Angebot ist auf einer neu aufgelegten Landkarte zusammengestellt.

Was gibt es Schöneres für Pferdefreunde, als mit dem eigenen Pferd neue Landschaften zu erkunden? Touren über mehrere Tage lassen sich ganz bequem planen zwischen Ostrach im Westen und dem württembergischen Allgäu im Osten, vom Bodensee im Süden bis Oberessendorf im Norden.

Gerade Wanderreiter kommen in Oberschwaben auf ihre Kosten: Erholung, Freude, Freunde, herrliche Landschaften im Voralpenraum, entschädigen für den Stress des Alltags. Wanderreiter finden allein im Kreis Ravensburg 50 Wanderreiter-Stationen. Das Angebot der Unterkünfte reicht von einfacher Übernachtung mit Verpflegung im benachbarten Gasthaus bis hin zur Unterbringung in Ferienwohnungen oder Gästezimmern privater Anbieter und der Stationen sowie in

Gaststätten in der Nachbarschaft des Stalles, in dem die Pferde untergebracht sind.

50 Stationen und Adressen

Landwirte, ländliche Gastronomie und private Gastgeber arbeiten zusammen, um ihren Gästen eine gute Zeit zu bieten. Wanderreiten in Oberschwaben – Kreis Ravensburg stellt eine topografische Karte 1:75.000 zur Verfügung. Alle 50 Stationen sind eingezeichnet und mit Adressen und Angeboten aufgelistet. Die Karte dient als Grundlage für die Tourenplanung und kann beim Bauernverband Allgäu-Oberschwaben, Gisela Enderle, Tel. 0751/ 360710 oder Tel. 07524/400-1922 oder enderle@lbv-bw.de angefordert werden gegen einen geringen Unkostenbeitrag von 3 Euro plus Porto. Infos bietet die Internetseite www.wanderreiten-in-oberschwaben.de sowie der Kontakt per E-Mail info@wanderreiten-in-oberschwaben.de. Während der Oberschwabenschau ist die Karte am Stand von BWagrar Schwäbischer Bauer auf dem Grünen Pfad in Halle 9 erhältlich. □